



Comunicado Nº 15

Ourense, 9 de junio de 2017

Shakedown del #50ROU

A las 10:00 horas comenzó el Shakedown del #50ROU en Ríoseco con los pilotos prioritarios. A partir de las 10:30 lo hicieron el resto de participantes hasta las 12:00 horas.

A todos los pilotos le pareció complicado este tramo como bien indicó Iván Ares: "Un tramo muy difícil donde es fácil cometer un error".

José Antonio Cohete Suárez señaló que vuelve a Ourense a hacer kilómetros dado el parón que existe en el ERC y de paso intentar hacer un buen papel en el Rallye.

Adrián Díaz considera este tramo "muy complicado y delicado, pero bueno para poner el coche listo para la carrera".

Javier Pardo, joven piloto Ourenseño, espera acabar con la mala racha de este año y hacer un buen papel en "su prueba".

Roberto Blach líder de la categoría Junior: "Espero darlo todo en este difícil rallye".

Cristian García actual líder del CERA y vencedor de la pasada Edición del Rallye de Ourense comentó que se ha llevado un pequeño susto por la suciedad en medio del tramo pero espera poner el coche a punto.

Para Sergio Vallejo el tramo es estrecho con lo que es difícil probar cosas, pero tiene confianza en hacer un buen papel.

Emma Falcón "Es mi segunda participación y es un Rallye que nos gusta mucho. Espero poner a punto la suspensión".

Tania Martínez corre su primer rallye "Estoy nerviosa, pero vine a probar y a disfrutar puesto que no nos jugamos nada"

Joan Vinyes después de dos años de ausencia en el Rallye de Ourense sufrió un vuelco y es duda para tomar la salida del Rallye por la tarde. Joan y su copiloto Mercader están en perfecto estado.

Surhayen Pernía tiene problemas de motor con lo que decidió abandonar el test y dirigirse a las asistencias para solucionar el problema.

El mejor tiempo de este Shakedown lo marcaron Iván Ares y Cohete Suárez. 2`28"



Foto Gonzalo Belay

El equipo de relaciones con la prensa